このお手紙により、私共のウクライナ難民支援に対し寛大なご寄付をいただいたことに御礼を申し上げます。いかに寛大に、そして快く貴市市民が寄付いただいたかを知ることができ、心が温まります。いただいた寄付で、コーヒー/紅茶ミーティング、社会的ケア、宿泊、医療ケア、子供のプレイグループ、学童の準備クラスなどを含むウクライナ避難民のためのプロジェクトを設けたり、促進したりするのを継続させるために使うつもりでいます。

目下、私たちは困難に立ち向かっています。ウクライナでの無礼な戦争は貴国の元首相安倍晋三氏の悲劇的な暗殺と同様に想像できないものです。これは、フリードリッヒスハーフェン市およびすべての世界においてショッキングなことです。

このすばらしいご寄付がより特別な意味を持つことがわかりました。なぜなら、私たちは正しい方向を向いて、正しいことを行っているということを示したからです。ご寄付が、世界には善行があり、連帯、そして共通の価値が存在するということを証明しました。ウクライナから避難している人々を、不断の努力でケアしている私たちを、友好都市が支援し、手助けをすることを望んでいるのです。

私は貴殿、貴市当局、そして土浦市民の皆様に心からの感謝を申し上げます。

貴殿と貴市のご健康、および将来が安らぎと調和に満ち溢れますよう、お祈りいたします。

敬具

アンドレアス ブラント